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Abstract (en)
[origin: US5477660A] A process and apparatus for maximizing the production rate of a modular vacuum packaging machine comprising a container
forming station wherein a unit of containers is formed from film web, a loading station wherein product is loaded into a unit of containers, a sealing
station adapted to simultaneously vacuum seal at least two units of containers with film web, a conveying means for indexing the containers through
the stations, and a control means comprising a means for activating the container forming and loading stations after every index of the conveying
means and a means for activating the sealing station after every at least second index of the conveying means, whereby optimum efficiency of the
packaging machine is achieved.

Abstract (de)
Es wird ein Verfahren und eine Vorrichtung zum Maximieren der Produktionsrate einer modularen Vakuumverpackungsmaschine geschaffen, welche
eine Behälterformstation aufweist, in der eine Einheit von Behältern von einer Folienbahn geformt wird, eine Füllstation, in der das Produkt in eine
Einheit von Behältern geladen wird, eine Siegelstation, die so ausgelegt ist, daß sie mindestens zwei Einheiten von Behältern mit einer Folienbahn
gleichzeitig vakuumversiegeln kann, einer Transporteinrichtung für den Vorschub der Behälter durch die Stationen und eine Steuereinrichtung,
welche eine Einrichtung zum Aktivieren der Behälterform- und Füllstation nach jedem Vorschubschritt der Transporteinrichtung und eine Einrichtung
zum Aktivieren der Siegelstation nach wenigstens jedem zweiten Vorschubschritt der Transporteinrichtung aufweist, wobei eine optimale Effizienz
der Verpackungsmaschine erreicht wird.
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